

Historische Bücherverzeichnisse

Verlags-Katalog der Buchhandlung des Waisenhauses in Halle a. S

Waisenhaus <Halle

Halle, S, 1827/77(1878) - 1908/22(1922) nachgewiesen

XVI. Vermischtes.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-70416

Drechsler, Der landwirthschaftl. Pachtvertrag	Seite 18
Freytag, Die Hausthier-Racen	27
Lentz, Die Melioration des Unstruthales	49
Meyn, Würdigung des Peru-Guano	53
— Der Asphalt	53
— Die natürlichen Phosphate	53
Nathusius-Königsborn, Verwerthung der Wolle	55
Nowadt, Untersuchungen über das Reifen des Getreides	58
Perels, Anwendung der Dampfkraft in der Landwirthschaft	61
Roloff, F., Beurtheilungslehre des Pferdes und des Zugochsen	77
— Die Kinderpest	77
Schmieder, Handwörterbuch der gesammten Münzkunde	83
— Nachtrag dazu	83
Sommaruga, Die Städtereinigungs-Systeme	88
Stadelmann, R., Das landwirthschaftliche Vereinswesen in Preußen	89
— Der Schutz der nützlichen Vögel	89
Tietzschert, Keimungsversuche mit Roggen u. Raps	93
Wolff, Der Brand des Getreides	101
Zeitschrift des landwirthschaftl. Central-Vereins der Provinz Sachsen	102
Zincken, Ergänzungen zu der Physiographie der Braunkohle	102

XVI. Vermischtes.

Bertram, Manuscript u. Correctur	5
Brand, Verloren — gewonnen	9
Eisenbahn- u. Post-Coursbuch	20
Golde, Spezial-Tarif für Halle	33
Hertzberg, Hauptm. R. A., Betrachtungen über die Befestigung großer Städte	39
Brähle, Märchen für die Jugend	64
Räthselsbuch, Deutsches	73
Rhens, Das preuss. Zeitungs-Stempel-Steuer-Gesetz	75
Schwabe, Kunstindustrielle Bestrebungen	87
Sievert, Drei Erzählungen für Kinder	88
Sozialismus, Der moderne, und Communismus	88
Tellkampf, Ueber Arbeiter-Verhältnisse	92